

Motorradfreunde Forstinning



Präambel, Zweck und Organisation, Aufnahme und Ausschluss

Stand: 07.01.2024

Präambel

Wir teilen miteinander die Leidenschaft zu Motorrädern und das Motorradfahren, sowie das Bedürfnis in einer gemeinsamen Gruppe von Gleichgesinnten Motorrad zu fahren und sich darüber regelmäßig auszutauschen. Bisher fahren wir meist allein Motorrad, weil man bei spontanen Fahrten keine Mitfahrer findet. Und weil man spontan keine Mitfahrer findet fährt man auch nicht so viel. Das wollen wir ändern, weil wir grundsätzlich gerne mit dem Motorrad unterwegs sind. Wir wollen aber auch mehrtägige Touren planen und durchführen und natürlich auch das gesellige Fachsimpeln pflegen.

Mit der Initiative Motorradfreunde-Forstinning sind vor allem Motorradfahrer aus Forstinning und der Umgebung mit gleichen Interessen angesprochen.

Deshalb sind Interessierte herzlich zu einem unserer monatlichen Treffen eingeladen, damit wir uns bei den vielen wichtigen und weltbewegenden Fragen um das Motorrad herum, aber auch zu Themen darüber hinaus, kennen lernen können.

Zweck und Organisation

Der Dreh- und Angelpunkt für das Ausleben unserer Leidenschaft sind **gemeinsame Motorradtouren**. Für die Planung der Touren gibt es einen monatlichen Stammtisch, jeweils am ersten Dienstag eines Monats, zur Kommunikation und Abstimmung einen E-Mail-Verteiler (motorradfreunde-forstinning@googlegroups.com) und eine WhatsApp-Gruppe. In der WhatsApp-Gruppe werden auch Initiativen für kurzfristige Touren gestartet. Darüber hinaus soll die Familie, insbesondere die (Ehe-)Partner, die Möglichkeit haben die „Motorradfreunde“, also die Personen kennen zu lernen. Dafür gibt es einmal im Jahr ein Familienfrühstück im Januar und ein Sommerfest im August. Eine Unterstützung bei der Organisation ist freiwillig und erwünscht.

Die Motorradsaison startet Ende April mit der gemeinsamen Fahrt zur Motorradweihe in Ebersberg/Motzenberg.

Für individuelles Engagement bestehen folgenden Möglichkeiten:

- Mitwirkung bei der Erstellung von Fahrberichten (Weitergabe von Bildern oder Texten)
- Planung/Initiative zu kurzen Touren oder Tagestouren
- Planung und Organisation von mehrtägigen Motorradtouren
- Mitarbeit im Führungsteam

Aufnahme und Ausschluss

Unter Aufnahme verstehen wir den Zugang zu Informationen, um bei den Touren der Motorradfreunde mitfahren zu können. Dafür ist eine freiwillige Selbstauskunft erforderlich:

1. Angabe eine Mobilnummer und einer individuellen E-Mailadresse
2. Einschätzung der Fahrfähigkeiten und Erfahrungen
3. Erkennbares Interesse am Zweck dieser Gemeinschaft und die Mitwirkung dabei.
4. Das Teilen der fünf Grundwerte.
5. Die Einhaltung der Umgangs- und Verhaltensregeln.

Ein aktiver Ausschluss aus der Gruppe ist nicht geregelt. Ein komplettes Fernbleiben von gemeinsamen Aktivitäten über 12 Monate kann zur die Einstellung der Informationszugänge führen.

Sicherheit auf gemeinsamen Motorradtouren

Auf den Touren wollen wir den Spaßfaktor hoch halten. Aber ganz oben steht das Thema Sicherheit. Deshalb ist eine Zustimmung zu den Informationen im Dokument „Freiwillige Umgangs- und Verhaltensregeln“ eine Bedingung für die Teilnahme an gemeinsamen Motorradtouren.